Quand ils sont venus chercher les communistes Je n'ai rien dit Je n'étais pas communiste.

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes Je n'ai rien dit Je n'étais pas syndicaliste.

Quand ils sont venus chercher les juifs Je n'ai rien dit Je n'étais pas juif.

Quand ils sont venus chercher les catholiques Je n'ai rien dit Je n'étais pas catholique.

Puis ils sont venus me chercher Et il ne restait plus personne pour protester.

En 1942, à Dachau, l'écriture de ce poème a été attribué au Pasteur Niemöller